

Zollernalbkreis

„APP“fallwirtschaft ist ein Erfolg

[05.10.2022] Die Anfang des Jahres gestartete Abfall-App des Zollernalbkreises wird gut angenommen. Insbesondere die Erinnerungsfunktion wird von den Nutzern geschätzt.

Mit dem Start der ABFALL ZAK – App wagte das Landratsamt des Zollernalbkreises Anfang dieses Jahres den Schritt in die mobile Welt der Abfallwirtschaft. Rund ein halbes Jahr später hat sich die Anwendung nach Angaben der Kommune etabliert: Mehr als 10.000 Personen nutzen die App demnach aktiv.

„Die Rückmeldungen der Bürgerinnen und Bürger sind durchweg positiv“, freut sich Friedrich Scholte-Reh, Leiter des Amtes für Umwelt und Abfallwirtschaft im Zollernalbkreis. „Für uns ist das natürlich ein Ansporn, den Service weiterzuentwickeln und zu erweitern.“

Wie die Kreisverwaltung weiter mitteilt, bietet die App verschiedene Informationen und Dienstleistungen rund um die Abfallentsorgung an. Was zuvor dem gedruckten Abfallkalender entnommen werden musste, finde sich jetzt digital wieder. Insbesondere die übersichtliche Darstellung sowie die Erinnerungsfunktion, die zuverlässig an kommende Abfuhrtermine erinnere, komme bei den Nutzern gut an.

Auch bei den sperrigen Abfällen ist die kleine App ganz groß: Die Eingabe des Berechtigungscodes für die Online-Anmeldung des Sperrmülls kann am Tablet oder Smartphone direkt über das entsprechende Icon vorgenommen werden. Der Service wird laut Zollernalbkreis zunehmend gerne in Anspruch genommen, was sich an der steigenden Anzahl der Online-Anmeldungen ablesen lasse.

(bw)

Die App im Google Play Store

Die App im Apple Store

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Zollernalbkreis